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９月１３日（金）発行 

 

校長 山上 真哉 

 通勤の途中、学校に向かう通いなれた道で、たくさんの花びらが落ちているので目線を上げると百日紅
さるすべり

の

花が咲き誇っていました。朝は虫の声が蝉
せみ

に変わり大きな音で自己主張をはじめ、様々な瞬間で秋を感じる

ようになりました。 

 さて、夏休みも終わり３週間が過ぎ、生徒たちも順調に学校生活のサイクルに合わせて元気に活動するこ

とができています。 

 先日、校長室に保護者の方がいらっしゃって嬉しい話を聞くことができました。その方の子供は現在一中

に在籍していますが、お姉さんも一中の卒業生で現在都立高校に通っています。私は、その生徒が一中に在

学の間、進路や生活面で様々な相談を受けて一緒に悩み、アドバイスをすることがよくありました。その生

徒の活躍している様子をお母さんが教えに来てくださったのです。 

通っている高校でもうすぐ文化祭があり、その中でクラスでの演劇の発表があるそうで、なんとその発表

の中心となって頑張っている話でした。しかも、主役を演じることを目を輝かせながら話してくださり、そ

の力強い話を聞きながら嬉しくて胸が熱くなりました。 

私にとって忘れることができないこともありました・・・ 

私が若い頃、サッカー部の顧問で毎日サッカーに夢中だった時に、ある卒業生の 

母親が私を訪ねて職員室にいらっしゃったことがありました。話を聞くと、現在 

高校を休学しているという内容でした。驚いて、その話を聞くと、何と白血病に 

なって闘病中であることが分かりました。そして、状況は極めて悪く覚悟する 

ようにと医者から伝えられていることを涙ながらに話してくれました・・・ 

その生徒は当時サッカー部の副キャプテンで、明るく周りから慕われていた生徒で 

した・・・あいつがなんでそんなことに・・・ 

そして、お母さんからこんなお願いをされました。先生がサッカー部のみんなによく言っていた言葉で「向

上無限」あの言葉をあの子は今よく口にしていて、毎日のように自分に言い聞かせています。是非先生あの

言葉を大きな紙に書いてください。それを病室の天井に貼っておきたいんです・・・それを聞いて私はすぐに

大きな文字で力強くしっかり書いた紙をお母さんに渡し、一緒に病室に向かいました。そこにはやせ細った

彼がいました。そして私を見て驚きと同時に涙を流していました。私は溢れる涙を必死にこらえながら極力

明るく振る舞おうと必死でした。そして、「向上無限」と書いた紙と一緒に、サッカーボールにメッセージを

書いたボールを手渡し、「また、このボールでサッカーするぞ！」と伝えました。彼は驚くほど元気な声で

「わかりました、絶対負けません！」と私を見て力強く答えてくれました・・その言葉を聞き、今まで涙を耐

えていた私でしたが、泣きながら彼と握手を交わしたあの時の景色は今でも目に焼き付いています・・・ 

それから半年ほどたって、奇跡が起きだしていることを母から聞き、驚きました。何と回復に向かってい

るそうで、食欲も出てきて体重も増え、少しですが自力歩行ができるようになったそうです。それからさら

に半年後、とうとう退院の日が来て、退院と同時にすぐに学校に来て笑顔での再会を果たしました・・・ 

私たち教師はいつでも常に生徒と本気で付き合い、悩みや喜びを共有することを考え、それを生きがいと

しています。だから、卒業してもいつまでも、いつまでも忘れることなく、成長している姿を見たり、聞いた

りすることを心から楽しみにしているのです。 

２学期が始まり、私たち教師と生徒のみんなが毎日、元気に生活する中で喜びや悲しみを共にし、生徒が

振り返った時に、私たちのことを思い出してくれるような存在でいられるように、日々努力してまいります。 

国中だより 

生徒への想い 



生徒会役員選挙 

９月９日（月）、新しい生徒会本部役員を選出するための立会演説会及び選挙が行われました。 

今回の選挙は会長・副会長・書記・庶務の 5 名を選出する選挙で、立候補者 5 名全員の信任投票となり

ました。どの立候補者も、「学校生活の充実」「一中生の役に立ちたい」「過ごしやすい学校」「生徒会活動

の活性化」など、自分から積極的にかかわっていこうとする姿勢に満ちあふれていました。 

 この１年間頑張ってきた前期生徒会役員に代わり、今後は新役員が活

動していくことになります。今までの生徒会が行ってきた貴重な取り組

みを土台にしながら、さらに充実した活躍をしてくれることを期待して

います。 

新 会 長：生形 理彩 カテリナ（2 年 1 組） 

新 副会長：羽佐田 穂野香（2 年 2 組） 

新 書 記：北山 理人（1 年 1 組） 

新 庶 務：眞﨑 裕一郎（1 年 3 組） 瀧川 友珠（1 年 3 組）   

合唱コンクールの季節です 

 各学年の課題曲と自由曲をお知らせいたし

ます。 

｛１年生｝課題曲 「夢は大空を駆ける」 

 自由曲 １組「マイバラード」２組「絆」   

３組「道」     ４組「空高く」 

｛２年生｝課題曲 「時の旅人」 

自由曲 １組「君と見た海」２組「翔る川よ」 

    ３組「命ある限り」 

｛３年生｝課題曲 「信じる」 

 自由曲 １組「聞こえる」２組「風のめぐる時」 

３組「結」   ４組「黒い瞳」 

どのクラスも最優秀賞目指して頑張ってくださ

い！ 

素晴らしい校外学習でした 
９月６日（金）に１年生が

上野・浅草方面へ校外学習に

出かけました。どの班もルー

ルを守り、コース計画通りに

進めようと班長が中心とな

って、協力して行動すること

ができました。中学校で初め

ての校外学習は、時間と見学

場所の調整も上手くできま

した。3 年生の修学旅行を良

い行事にするための経験がつめました。学校 HP に

校外学習の様子を紹介していますので、あわせてご

覧下さい。                                        

映画監督 羽原 信義 さんの講演会を開催しました 
８月３１日（土）の土曜公開授業で、映画監督の羽原信義さんに講演を頂きました。羽原さんはアニメーショ 

ン映画「宇宙戦艦ヤマト 2202」の監督をはじめ、多くのアニメーション作品に作画監督

やメカニックデザインなどの仕事で関わってこられました。羽原さんには『夢に向かっ

て』をテーマにお話をしていただき、夜店のお絵かき大会で準優勝をおばあさんがとて

も喜んでくれたことがきっかけで今の道を目指し、中学生の頃には旺盛な研究心でアニ

メ－ションの作り方を研究したこと、そして高校生では仲間と８ミリアニメを自主制作

したことなど、アニメーションへの「愛」が伝わってきました。アニメ－ションが現在

ほど仕事として認知されていない頃から苦労されてきた羽原さんの「大変な仕事ほど面

白い」という言葉には、努力された方の自信を感じました。講演を聞いた生徒達には大

きな励みになったことと思います。羽原さんありがとうございました。 

 

 

９月１６日（月）敬老の日  

   １９日（木）中間試験（社・理・数） 

２０日（金）中間試験（英・国） 

   ２３日（月）秋分の日 

   ２４日（火）全校朝礼 

   ２６日（木）専門・中央委員会 

２９日（日） 

～１０月１日（火）修学旅行（３年） 

１０月２日（水）３年振替休業日 

４日（金）合唱コンクール練習開始 

     進路説明会（3 年） 

８日（火）貧血検査  

１０月 １４日（月）体育の日 

１９日（土）合唱コンクール   

２２日（火）国民の祝日 

２３日（水）午前授業 

２６日（土）青少年音楽フェスティバル 

２８日（月）避難訓練 

２９日（火）生徒会朝礼 

１０月３０日（水） 

～１１月８日（金）進路面談（３年） 

  ２日（土）道徳授業地区公開講座 

１１月 ６日（水）～８日（金）職場体験（２年） 

１１月１４日（木）～１５日（金）合同宿泊学習（A 組） 

９、１０月の予定 


